Die Medizinische Universität und die Universität Innsbruck trauern um

Prof. Dr. univ. med. Kurt L. Weithaler

Lehrgangsleiter an der Medizinischen Universität Ehrenbürger der Universität Innsbruck

Kurt Weithaler war Internist, Tropenmediziner und Epidemiologe und hat sich als Mediziner international einen Namen gemacht. Im Rahmen des Hochschullehrgangs "Community Health Developing Country" hat er 20 Jahre Ärztinnen und Ärzte national und international für die Dritte Welt ausgebildet. Während dieses Zeitraums entwickelte er den Hochschullehrgang ständig weiter, der ab 1986 als Teil des Instituts für Sozialmedizin in Innsbruck Österreichs erste "School of Public Health" war.

Die Innsbrucker Universitäten werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, Dezember 2013

o. Univ.-Prof.in Dr.in Helga Fritsch Rektorin Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk Rektor